
Escasez de agua preocupación
del Valle de México Soto Castilla

Amecameca Mex Una delas necesidades más apre
miantes para todos los

municipios es el agua y
Amecameca no es la excepción
por eso dentro de mi proyecto de
gobierno atenderé esta urgente
necesidad quepor alguna razón no
se ha tomado comoprioridad pues
desde siempre nuestro municipio
ha dependido del agua de los des
hielos de los volcanes pero ahora
hay que entrarle de manera seria y
formal ya que la población ha
aumentado de manera significati
va dijo Humberto Soto Castilla
candidato a la alcaldía de este

municipio por el Partido de la
Revolución Democrática PRD en
el marco de una reunión de traba

jo
Otro de los ejes en que giran sus
propuestas de campaña y que espe
ra aterrizar después del 5 de julio si
las votaciones le favorecen es el
empleo Este tema se estará tra
tando con mucho cuidado porque
no queremos empresas que nos

traigan consigo problemas vamos
a generar empleos pero cuidando
el aspecto que para nosotros ya es
un complicación como es el agua
el drenaje el alumbrado público y
la infraestructura carretera afir

mó

Amecameca es un municipio con
vocación natural en el turismo y
por ellos vamos a impulsarlo de
manera intensa para atraer pase
antes a la zona no sólo a nuestra
demarcación sino a toda la zona
oriente Este tipo de industria lim
pia tranparente y noble ha sido
descuidadapor añosy ahí tenemos
una alternativa de solución al des

empleo por lo menos en nuestra
municipalidad Mucha gente
depende de la venta de comida
artesanías y antojitos y creo que
bien planeado puede detonar en
una mayor cantidad de empleos
principalmente para las madres
solteras y no tengan que estar via
jando horas y horas a otros espa
cios en busca del sustento fami
liar refirió Comentó que en
otras elecciones se ha tratado el

tema de la generación de empleos
por medio del turismo sin embar
go no se le ha invertido no hay
infraestructura en turismo no hay
promoción que es algo importante
y tampoco hay una adecuada ima
gen urbana atractiva para el visi
tante para que dejemos de ser un
municipio depaso por esopropon
go activar el turismo con un pro
yecto sustentable en beneficio de

mi comunidad Refirió que exigi
rá al gobierno del Estado de México
termine de una vez por todas la
carretera México a Cuautla que se
ha convertido en un problema
grave en un malestar de la ciudada
nía Ya siendo gobierno estaremos
presionando a través de los dife
rentes sectores para que se pueda
concluir dicha obra pero sobre
todo nosotros buscaremos acer
camos algobernadory a la instan
cia correspondiente para asumir
de alguna forma un compromiso
realy en conjunto con otros presi
dentes municipales nos agrupare
mos para hacer mayor presión y
esta carretera y estos puentes que
han durado mucho tiempo pue
dan ser concluidos finalizó
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